

前回の SUGO 戦より 1 か月、北海道の十勝スピードウェイにて Yaris Cup が行われた。

当チームは昨年まで本州のレースしか出ておらず、初めて北の大地でのレースになる。

まず初めに驚いたのがサーキット全体が平坦で、アップダウンがあまりないことだ。

ドライバー、チームメンバー全員がセッティング、走り方などの材料が少なく、練習走行から試行錯誤の繰り返しだった。またこのサーキットはストップ&ゴーがとても多く、同様に悩むことになった。

## 【専有走行】

土曜日に小雨がぱらつく中、専有走行が行われた。

最近のレースはウェットがとても多く、慣れていたのとセッティングがうまく決まったことによりなんと 結果は 2 位。嬉しい結果で終えることができた。

## 「予選】

ヤリスはワンデー開催なので、日曜日に予選、決勝が行われる。

まず10時よりヤリスの予選が行われた。前日の結果は2位だったが、本日はドライコンディション。

昨日とは全然違うコンディションだ。ドライバーに話を聞くと「ドライはちょっと・・・」と決め切れていない様子。先頭で予選走行を開始し、前方クリーンな状態で走行することができたが、結果は8位に終わった。

## 【決勝】

予選終了3時間後に決勝レースが行われた。

スタートもうまく決まったが、抜くまではいけず、途中で1台にパスされ9位に転落。

抜きにくいコースということもあり、そのままり位でフィニッシュした。

結果は残念だったが、レース前に約束していた「周りをよく見ながらクリーンにレースを楽しむ」ことは しっかりと守れていた。

今年のヤリスカップ参戦は今回の十勝スピードウェイで終了となります。

たくさんの応援ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願い致します。